



EDUCACIÓN | SELECTIVIDAD



Un grupo de alumnos, el año pasado, en su primer examen de Selectividad. / DAVID CASTRO

**LAS CIFRAS**

- ▶ **Distrito universitario.** Entre hoy y el viernes, el distrito universitario de Salamanca acogerá los exámenes de Selectividad de 2.780 estudiantes.
- ▶ **Fase general.** De ellos, 2.536 se han inscrito en la fase general.
- ▶ **Ciclos formativos.** 130 proceden de la Formación Profesional, por lo que sólo concurrirán a la fase específica.
- ▶ **Salamanca.** La provincia en la que se examinarán más estudiantes es la de Salamanca, con 1.508. Estos se repartirán en siete sedes de exámenes.
- ▶ **Zamora.** La provincia de Zamora cuenta este año con 650 alumnos preuniversitarios, que podrán examinarse en cuatro sedes.
- ▶ **Ávila.** Y en Ávila descienden hasta los 622 los alumnos que estos tres días se examinarán de Selectividad en tres centros distintos, repartidos en la capital, Arenas de San Pedro y Arévalo.

# La Selectividad arranca hoy con 622 alumnos llamados a las aulas

**Un ligero retroceso.** La cifra supone un ligero descenso respecto a los 645 alumnos que se examinaron en Ávila el año pasado, de los cuales aprobó un 93,8 por ciento.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El día ha llegado. Después de un año de estudios y de ilusiones, imaginando la carrera que cursarán en un futuro, 622 alumnos abulenses se enfrentan desde hoy a primera hora a la Prueba de Acceso a la Universidad, conocida popularmente como Selectividad.

Serán tres días de exámenes en los que los chicos deberán trasladar al papel los conocimientos adquiridos durante todo el año, con el fin de obtener la nota más alta posible para asegurarse así el acceso a la facultad deseada.

La cifra es ligeramente inferior a la del año pasado, cuando 645 alumnos abulenses 'saltaron al ruedo' de la Selectividad. Y a la vista de los datos, lo cierto es que lo hicieron bastante bien, teniendo en cuenta que el 93,8 por ciento de esos alumnos superaron con éxito la prueba.

Este año, en Ávila, los estudiantes se examinarán en tres posibles centros. Así, los que lo hagan en la capital deberán acudir a primera hora a la Escuela Politécnica Superior, de la Universidad de Salamanca. En cambio, aquellos cuya zona de influencia sea el Valle del Tiétar se examinarán en

**Tres centros de examen.** La Prueba de Acceso a la Universidad se realizará en los institutos Juana de Pimentel y Eulogio Florentino Sanz, de Arenas y Arévalo, respectivamente, y en la Escuela Politécnica Superior.

En el distrito universitario de Salamanca se examinan estos días 2.780 estudiantes

el instituto Juana de Pimentel, en Arenas de San Pedro; y los que residen en Arévalo y en sus alrededores lo harán en el instituto Eulogio Florentino Sanz, de la capital morahega.

Todos ellos se unirán al resto de alumnos castellanos y leoneses que desde hoy y hasta el próximo viernes se enfrentan a la Prueba de Acceso a la Universidad.

En total, y según datos facilitados por la Universidad de Salamanca, en el distrito universitario de Salamanca se examinan estos días 2.780 estudiantes, una cifra que también supone un pequeño descenso frente a los 2.819 alumnos del año pasado.

De esos 2.780 estudiantes, más de la mitad (1.508) se examinan en la provincia de Salamanca. A ésta le sigue Zamora, con 650

alumnos; y por último se situaría Ávila, con los 622 estudiantes ya citados que representan el 22,3 por ciento del total.

Según se recalca desde la USAL, de los 2.780 alumnos que han formalizado su matrícula para realizar la Selectividad en la convocatoria de junio, 2.536 se han inscrito en la fase general, y 130 proceden de los ciclos formativos de Formación Profesional, por lo que sólo concurrirán a la fase específica.

**DNI Y RESGUARDO.** Lo que ninguno de ellos debe olvidar en casa es el DNI, imprescindible para poder realizar los exámenes, así como el resguardo de matrícula de la prueba.

Los exámenes comenzarán a las nueve de la mañana en todas las sedes. A partir de ese momento habrá tiempo para rellenar exámenes, para comentar los resultados entre prueba y prueba e, incluso, para los repasos de última hora.

Para lo que los alumnos tendrán que esperar, eso sí, será para conocer su calificación final. Ésta se hará pública el viernes 22 de junio, a partir de las 18,00 horas en la dirección web <http://acceso.usal.es/resultados>.

Por otra parte, los alumnos podrán recoger la tarjeta original de calificaciones en el centro de enseñanza secundaria en que cada uno ha cursado sus estudios.